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Die Vorsitzende der Gemeindevertretung

Die Fraktionen der Gemeindevertretung

Nachrichtiich: Den Amtsdirektor

Sitzung der Gemeindevertretung am 11.11.2015

Antrag auf Einführung eines Beschlussmanagements sowie Einführung

von Fristen für die Vorlage von Protokollen

Sachverhalt:

Mitglieder der Gemeindevertretung, ihrer Ausschüsse und Arbeitskreise ken¬

nen die Situation, dass die sinngemäße Frage "Wie war das noch?" auftaucht

und ad hoc niemand eine Antwort geben kann..

Um diese unnötigen Situationen abzuschaffen halten wir es für sinnvoll das -

irgendwann eingeschlafene - Beschlussmanagement wieder zu beleben. Es

geht dabei nicht darum einen Schönheitspreis oder einen Wettbewerb in Liter-

tur zu gewinnen, sondern um eine kurze Übersicht, aus der Beschlusslagen

hervorgehen.

Um die Arbeit auf allen Seiten zu vereinfachen, schlagen wir vor, dass eine

Excel-Liste ersteilt wird, auf die die beteiligten Personen der Verwaltung Zu¬

griff haben. Nachstehendes Beispiel soll ein Anhalt geben:

Gremium

Gemeindevertretung

Werkausschuss

Bauausschuss

Rcschlu&sdcituin

11.11.2015

10.10.2015

09.09.2015

Inhalt

Einführung
Beschiussmanagemenl

Skateranlage
Rosengarten

Baugebiel Teichstr./
Ostlandstr.
Einwohnerinformation
soll stattlinden

Sachstand

Wird eingerichtet

Angebote werden
eingeholt

erledigt

Der Vorteil bei der Eingabe, als auch bei der Suche liegt neben der Möglich¬

keit, die Tabelle nach Wunsch zu sortieren auch in der automatisch enthalten-
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den Suchfunktion. Ferner sind wir überzeugt, dass alle Sitzungen mit Hilfe

dieses kleinen Instrumentes deutlich besser vorbereitet werden können.

Ein weiteres Thema, was mit dem oben genannten Beschlussmanagement

untrennbar zusammenhängt, ist die zeitnahe Erstellung der Niederschriften.

Sinn und Zweck einer Niederschrift ist es neben der Dokumentation auch,

dass Mandatsträger sich während einer Sitzung auf ebendiese konzentrieren

können und nicht selbst mitschreiben müssen. Im normalen Wirtschaftsleben

ist es üblich, dass Protokolle binnen drei Werktagen vorliegen.

Die Herausforderungen, die sich aus unserer Sicht leider fast regelmäßig er¬

geben haben sind die, dass Niederschriften näher an der folgenden Sitzung,

als an der betreffenden Sitzung liegen und somit auch hier die Frage "Wie war

das noch?" zu beantworten sind. Diese Situation muss ebenfalls dringend ab¬

gestellt werden.

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung erstellt ein fortlaufendes Beschlussmanagement bis zum

01.02.2016, dass folgende Merkmale enthält:

-	elektronische Form

-	Sortier- und Suchfunktion (Excel)

-	Stichworte statt Texte

-	Monatliche Aktualisierung und Versand per E-Mail an die Fraktionen.

Weiterhin hat die Verwaltung sicher zu stellen, dass Niederschriften binnen

zehn Werktagen nach den jeweiligen Sitzungen den entsprechenden Mitglie¬

dern zugestellt werden.

Carsten Leonhardt
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